

## ANEURISMA DE LA AORTA (\*)

Dr. R. García Capurro

Hace algunos meses al operar este enfermo por una úlcera gástrica comprobé al explorar el abdomen un aneurisma fusiforme de la aorta terminal.

Hace 20 días, lo abordé por una amplia incisión mediana infra umbilical. Levanté la aorta después de seccionar las seis arterias lumbares.

En la cara izquierda el aneurisma presentaba una zona muy débil.

Una vez liberado lo envolví con dos vueltas de tul de Nylon dejando a la arteria mesentérica saliendo por una abertura del mismo. El aneurisma pudo reducirse a la mitad de su volumen.

P. D.: Al hacerse esta publicación ya han pasado 16 meses de la operación y el enfermo se encuentra perfectamente.

---

(\*) Presentado en la Sociedad de Cirugía en la media hora previa de la sesión del 30 de abril de 1952.